

EL AIRE

QUIÉN llamó a la ventana?
¿Era sólo el aire?

*Absorto yace el valle
bajo el cielo sombrío.
No quiero ver que ha sido
el aire, sólo el aire...*

*Imaginara un roce
de mano abierta. ¿Era
de Dios la mano abierta
llamándome a sus bordes?*

*Soñara en un relámpago
de blanca luz. ¿Llamaba
de lejos a mi alma
otra en su desamparo?*

*Sintiera destruido
mi corazón. Su ruina
alzaba una alegría
de abandono infinito.*

*Pero las ramas trémulas
están ahí... No hay nada
más que las altas ramas
que el aire balancea...*



*¿Quién llamó a la ventana?
¿Nadie llamó a mi ventana?*

*Sería sólo el aire...
Era sólo el aire.*

